

## 本市スポーツ行政の動向について

### 【スポーツ課が市長部局へ移管】

スポーツ施策を市民生活に関連する他の施策と連携し、市の総合的な施策として一元的な取り組みを推進するため、本年4月からスポーツに関する事務を教育委員会から市長部局の地域づくり推進部へ移管しました。このことにより、従来から実施している市民のスポーツ活動の支援に加え、プロスポーツとアマチュアスポーツの交流や障がい者スポーツの普及への取り組みなどが効果的に推進できるようになりました。

### 【ラグビーニュージーランド代表事前キャンプ】

本年9月、日本で開催されるラグビーワールドカップに出場するニュージーランド代表「オールブラックス」が、9月9日から6日間にわたり本市で事前キャンプを行います。

オールブラックスが万全なコンディションでワールドカップに臨めるよう最大限の支援を行うとともに、ニュージーランドとの国際交流を通じて、スポーツの振興や地域の活性化につなげたいと考えています。

### 【東京2020オリンピック・パラリンピック関連】

本市で事前キャンプを行う英国代表の車いすテニスチームを支援する体制づくりの一環として、国が推奨するホストタウンに登録をしました。英国のホストタウンとして、今後、市民のパラリンピックへの参加意識の向上や、英国との国際交流を通じて、スポーツの振興や地域の活性化を進めたいと考えています。

ホストタウンとは、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会開催に向け、スポーツ立国、グローバル化の推進、地域の活性化、観光振興等に資する観点から、参加国・地域との人的・経済的・文化的な相互交流を図る地方公共団体のことをいいます。

本市が聖火リレーのルートに選ばれました。千葉県内では、7月2日から3日間に渡り行われ、本市はその最終日の7月4日に「道の駅しょうなん」を出発するルートと「柏の葉公園」の2ルートが決定しました。

#### 【個別施設計画の策定について】

本市の公共施設は、高度経済成長期（昭和29年～昭和48年）から昭和50年代に整備されたものが多く、今後、一定期間に修繕が集中することが見込まれています。このような状況の中、少子高齢化に伴う人口減少や、更新費用の不足を踏まえ、将来にわたり本市公共施設を総合的かつ計画的に管理するため「柏市公共施設総合管理計画」が策定されました。

この「柏市公共施設総合管理計画」において、スポーツ施設についても、個別施設ごとにあり方を見直すこととなっており、令和元年度を目途に施設ごとの具体の対応方針を定める「個別施設計画」を策定することとなっています。